

NJC通信

食物科製菓コース

vol.05 2019.05

4月のイベント紹介

スポーツ大会 開催



4月27日（土）に全学科全学年でスポーツ大会を開催しました。

これは4月に入学した新入生と2年生の親睦を深めることを目的に、2年生が中心となつて計画した本学の恒例イベントです。

今年はドッヂボールとフォトコンテストの2大イベント！学年も学科も、そして国籍も違う学生たちが一緒に汗を流し、協力しながら競い合い、交流を深めていきました♪

このように本学では、学科コースの壁を越えたイベントが計画されています。様々なコミュニティに触れ、将来の視野を広めるチャンスです♪



5月6日（月） させぼわんぱくひろばに参加しました

佐世保市体育文化館にて「第23回させぼわんぱくひろば」が開催されました。

これは「親子が一緒になって遊べる」イベントとして、毎年5月のゴールデンウィーク最終日に佐世保市が主催し、ステージイベントや竹馬のり、シャボン玉遊びなど楽しい催しが満載です。

製菓コースは、スタンプラリーの景品としてクッキー やシフォンケーキ等の菓子景品を400食、参加者の昼食としてメロンパンやチョコパンを450食を製造し、イベントに参加しました。連休中ではありますが、この日のために、製菓コース1・2年生が協力して、大量の菓子・製パンを製造しました。実習では少量しか製造できませんが、このようなイベントを活用して大量製造の知識や技術も習得していきます。

そして当日は、製造した製品を参加者へお渡しすることで、接客方法を学びながら、お客様の笑顔に癒され、学生達も笑顔でイベントを無事終えました。



「2019長崎県洋菓子コンテスト」へ出

6月25日（火）長崎新聞文化ホール

長崎県洋菓子協会 主催
「長崎県洋菓子コンテスト」が

今年も長崎新聞文化ホールア
ストピアにて開催されます。
製菓コースでは、2年生から
希望者を募り、アコール部門
(マジパンによる造形力・表
現力などを競う学生部門)に出
品しています。今年は15名がエ
ントリーし、コンテストへ向け
て繊細な作業をコツコツと頑
張っています。

約1か月の製作期間を経て、
どんな作品が出来上がるのか樂
しみです♪
結果は後程、本誌やSNSをご報
告します♪

*マジパン

アーモンドの粉や砂糖を混ぜて、ペース
ト状にした砂糖菓子。人形や動物などの
形を作り、ケーキの飾りなどに利用。